

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### ***Niken Prima Halin (2018) :Pengaruh Persepsi Dosen Terhadap Minat Berinvestasi Pada Galeri Investasi Syariah UIN Suska Riau Menurut Tinjauan Ekonomi Syariah***

Latar belakang penelitian ini berdasarkan pengamatan yang dilakukan penulis terhadap dosen fakultas syariah dan hukum UIN Suska Riau yang mengetahui Galeri Investasi Syariah UIN Suska Riau tetapi belum memiliki ketertarikan untuk berinvestasi saham pada galeri investasi syariah tersebut. Sedangkan ada sebagian kecil dosen yang berminat dan berinvestasi saham pada galeri investasi syariah. Jadi penulis ingin mengetahui apakah persepsi dosen berpengaruh terhadap minat berinvestasi pada galeri syariah UIN Suska Riau.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik analisa data kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu sebanyak 92 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *accidental sampling*. Jumlah sampel dalam penelitian ini menggunakan rumus slovin yaitu sebanyak 48 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder. Data primer yaitu data yang diperoleh langsung dari responden yaitu dosen fakultas syariah UIN Suska Riau. Data sekunder yaitu data yang diperoleh dari tulisan atau buku-buku dan dokumen-dokumen yang berhubungan dengan penelitian ini.

Dari hasil penelitian ini diperoleh bahwa persepsi dosen memiliki pengaruh yang positif terhadap minat berinvestasi pada galeri investasi syariah UIN SUSKA Riau dengan persamaan regresi yang dihasilkan adalah  $Y = 10,237 + 0,896 X$  yaitu bernilai positif. Variabel independent (persepsi) mempengaruhi variabel dependen (minat berinvestasi) dengan penjelasan sebagai berikut, persepsi (X) berpengaruh signifikan terhadap minat berinvestasi (Y), hal ini dapat dibuktikan dari hasil uji parsial (uji t), yaitu nilai  $t_{hitung}$  sebesar  $8,208 > t_{tabel} 2,013$  ( $48-2 = 46$ ) pada label signifikan  $0,000 < 0,05$  yang berarti memiliki hubungan keeratan antara dua variabel yang mana  $H_1$  diterima karena terdapat pengaruh yang signifikan.

Menurut tinjauan ekonomi syariah bahwa berinvestasi pada galeri investasi syariah telah sesuai dengan prinsip ekonomi syariah. Karena pada Galeri Investasi Syariah UIN Suska Riau tidak terdapat unsur yang bertentangan dengan prinsip ekonomi syariah.